



Advierten repercusiones por designación de cárteles

Cd. de México. - Mientras que Morena en la Cámara de Diputados advirtió implicaciones económicas al País tras la designación de cárteles mexicanos como terroristas, la Oposición pidió al Gobierno federal una estrategia concreta para combatir a los grupos criminales.

Ricardo Monreal, coordinador de la mayoría, apuntó que la denominación tendrá consecuencias económicas que afectarán a los empresarios que tienen relaciones con México.

"Tiene repercusiones económicas, financieras, bancarias, dado que se afectará a muchas empresas honestas que están comercializando con México productos de origen lícito, hay implicaciones de carácter más profundo que el que algunos suponen en la persecución de estos cárteles al declararlos terroristas", dijo.

Elías Lixa, líder de los diputados panistas, cuestionó el interés del Ejecutivo para llevar a cabo un plan que desarticule a los cárteles en México, por lo que llamó a que se elabore un acuerdo bilateral para solucionar el problema.

Solicitó a la Presidencia asumir sus responsabilidades en el territorio mexicano sin caer en distracciones, pues mientras el Gobierno de Estados Unidos es libre de determinar lo que convenga en su territorio, señaló que en México hay un aparente desinterés para desarticular al crimen.

"Cuando tú entras a una negociación, el estado óptimo es que a tu contraparte le interese lo mismo que a ti y si a Estados Unidos le interesa dismantelar a los cárteles criminales de México, el Gobierno de México debería celebrar que tenemos el mismo interés. ¿O será entonces que el Gobierno de México no tiene el mismo interés? Pero lo tiene que decir con claridad", cuestionó.

Añadió que no puede existir una solución sin antes aceptar que en México existen territorios completos que están dominados por el crimen organizado, como el caso de Sinaloa.



<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/feb/19/advierten-repercusiones-por-designacion-de-carteles-678667.html>